

Einladung

Ev. Matthäus-Gemeinde

Schloßstraße 44 a

12165 Berlin-Steglitz

Telefon 030. 791 90 44

Fax 030. 791 51 03



Der Pfarrsprengel Steglitz-Nord hat

Pfarrerin Dr. Rajah Scheepers

zur neuen Pfarrerin mit Dienstsitz in der
Evangelischen Matthäus-Gemeinde gewählt.

Darüber freuen wir uns.

Der Superintendent des Kirchenkreises Steglitz,
Pfarrer Thomas Seibt, wird Pfarrerin Dr. Rajah Scheepers

am Sonntag, den 7. September 2014, um 17 Uhr

während eines Festgottesdienstes in der

Matthäuskirche Steglitz, Schloßstr. 44

in ihre neue Pfarrstelle einführen.

Zum Gottesdienst und dem anschließenden
Empfang im Gemeindehaus laden wir Sie herzlich ein.



Anette Meiburg

Vorsitzende des Gemeindegemeinderates der Matthäus-Gemeinde

Um Anmeldung wird gebeten bis zum 29. 8. 2014.
gemeinde@matthaeus-steglitz.de